

Vœux du vicaire de l'Opus Dei en France, Noël 2022

À la veille de Noël, l'abbé Marc Chatanay, vicaire de l'Opus Dei en France, nous conduit devant l'Enfant Dieu, pour lui faire part de ce qui nous tient à cœur, et en particulier pour prier pour la paix, pour nous-mêmes, pour nos familles et pour le monde.

23/12/2022

Chers amis,

Dieu nous a aimés le premier ! Ces mots de saint Jean trouvent une parfaite illustration dans l'Incarnation de son Fils, voilà plus de deux mille ans.

Après avoir rejeté Dieu par le péché originel, l'homme se retrouve seul face à l'univers visible et invisible. Après une longue rééducation – ce que l'on appelle l'histoire du Salut – l'homme est enfin prêt à recevoir la bonne nouvelle : Dieu est (à nouveau) avec nous.

Sa miséricorde est telle que, pour rendre accessible son message de Salut, il choisit de s'incarner sous la forme d'un enfant. Il ne veut pas nous effrayer ni nous impressionner, en apparaissant soudainement sous forme d'un prince ou d'un puissant. Non, il choisit d'être un nourrisson, vers lequel notre cœur va naturellement se pencher.

Que lui dirons-nous ? Chacun, seul à seul avec Dieu devant la crèche, pourra adorer l'Enfant et lui parler de ses joies et de ses peines, de ses désirs, de ses craintes...

Cette année, nous prions particulièrement pour la paix, avec la ferme conviction que Dieu écoute chacune de nos demandes. L'Enfant Jésus est le prince de la paix. Si nous lui demandons cette paix avec foi, tant pour nous-mêmes et nos familles que pour le monde, il nous la donnera sans tarder.

Confions à notre Mère commune, la Vierge Marie, les destinées du monde: que tous accueillent le don de la paix que l'Enfant Jésus est venu nous offrir. Viens, Seigneur Jésus !

Très joyeux Noël à tous !

Abbé Marc Chatanay

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/voeux-du-
vicaire-de-lopus-dei-en-france-
noel-2022/](https://opusdei.org/fr-fr/article/voeux-du-vicaire-de-lopus-dei-en-france-noel-2022/) (11/01/2026)